



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

vielleicht haben sie es über die örtliche Presse oder über das Amtsblatt mitbekommen „Harthausen hat eine Bürgerstiftung“. Sie fragen sich vielleicht was ist eine Bürgerstiftung, wofür ist sie gut und für was steht diese Bürgerstiftung?

Die Gründung der Bürgerstiftung hatte den Hintergrund, dass wir kulturelle und sportliche Aufgaben in unserem Dorf fördern und unterstützen wollen. Die Stiftung bekommt Gelder oder Sachwerte, die in die Stiftung einfließen. Über die Ausschüttung dieser Gelder oder Sachwerte entscheidet einmal im Jahr der Stiftungsrat, wobei das Stammkapital nicht angerührt wird. Ob sie nun Zustifter für das Stammkapital oder Spender einer Säule der Bürgerstiftung werden, ist Ihnen überlassen. Ganz bewusst wurde die Stiftung mit den Säulen aufgebaut, so dass jede Bürgerin, jeder Bürger sich in einem Bereich wiederfindet und ganz individuell stiften oder spenden kann. Die 4 Säulen sind Jugend, Kultur, Sport und Senioren. Damit kann jeder frei entscheiden für welchen Bereich er spenden oder zustiften möchte.

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger unser Aufruf soll sie ermutigen sich zu beteiligen an einer guten Sache. Jeder noch so kleine Betrag kann uns helfen für eine dieser Säulen langfristig etwas zu erreichen bzw etwas Gutes zu tun. Wir würden uns freuen, wenn sie zahlreich unsere Bürgerstiftung unterstützen würden in jeglicher Art.

Bei Rückfragen können Sie sich gerne per Email an mich [Harald.Loeffler@vgrd.de](mailto:Harald.Loeffler@vgrd.de) oder bei der Verbandsgemeinde Römerberg-Dudenhofen an Frau Genova [Sarina.Genova@vgrd.de](mailto:Sarina.Genova@vgrd.de) wenden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Harald Löffler

Ortsbürgermeister

gez.

Günter Gleixner

Beigeordneter

*Die Zukunft im Blick!*